

Betreff:

Lichtsignalanlagen mit akustischen Anzeigen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Nordost zu berichten,

- a) welche Lichtsignalanlagen in Nordost bereits mit akustischen Signalgebern ausgestattet sind;
- b) welche Lichtsignalanlagen es in Nordost gibt, die noch nicht mit akustischen Signalen ausgestattet sind;
- c) ob für die unter b) genannten Lichtsignalanlagen zeitlich absehbar ist, wann die Ausstattung erfolgen wird. Wenn ja, wann das der Fall sein wird.

Begründung:

Für Menschen mit Sehbehinderungen sind Lichtsignalanlagen mit akustischen Signalgebern eine notwendige Voraussetzung für die selbständige Teilhabe am Straßenverkehr. Im März 2015 waren 137 von 212 Lichtsignalanlagen in Wiesbaden mit akustischen Signalgebern ausgestattet. Bei Reparaturen von defekten Lichtsignalanlagen werden diese mit akustischen Signalgebern versehen. Ansonsten erfolgt eine sukzessive Umsetzung.

Wiesbaden, 04.09.2015